
 

言語聴覚士科 ２年 

安部 祐太さん（由布高校出身） 

私は進路選択の際に言語聴覚士という仕事を知り
ました。私自身も子供の頃に吃音があり、人と話す
ことに悩まされたことがありました。それもあり、
コミュニケーションの問題を抱えている人に関わ
ることができる言語聴覚士を目指し始めました。 

言語聴覚士を目指し始めたきっかけ 

学年も上がり知識が繋がっていくのを実感した時
は本当に嬉しいです。今後もクラスで一致団結し
て、今のメンバーで国家試験に挑み、合格したいで
す！ 

最後に一言お願いします！ 
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専門学校での勉強はどうですか？ 
大変と感じることもありますが、かなりやりがい
はあります。しかし、専門学校は全員で一つの目
標に向かっていくので、高校と比較して仲間と助
け合う機会がかなり増えました。一緒に頑張る仲
間がいるから、私も努力を継続することができて
います。 
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「ことば」に関して 

私も辛い思いをした 


